

a. Der Vorsitzende Helmut Halbhuber ging auf die Tätigkeit der Freien Wähler im Gemeinderat und auf zum Teil schwierige Themen und Vorhaben ein. In seinem Rückblick nannte er zum Beispiel das Scheitern der EBC (Echt Bodensee Card), die Umsetzung des durch die Freien Wähler initiierten Lärmaktionsplanes (teilweise bereits verwirklicht, aber bezüglich Geschwindigkeitsreduzierungen angesichts der ablehnenden Haltung übergeordneter Behörden zum Teil in der gerichtlichen Klärung), die Umsetzung von Bauvorhaben in Mühlhofen (in der Ortsmitte nach wie vor stagnierend, Pflegeheim / betreutes Wohnen bereits weit fortgeschritten), die nach Saisonende defizitäre Schiffsverbindung mit anderen Seegemeinden. In seinem Ausblick auf künftige Vorhaben sprach er unter anderem die Ufergestaltung in Unteruhldingen an, und die Arbeit der Freien Wähler betreffend sollen die Gesprächsrunden in den Ortsteilen und die Kandidatensuche im Hinblick auf die Kommunalwahlen im Jahre 2019 fortgesetzt werden.

b. Der Schriftführer Gerhard Busam berichtete über verschiedene Arbeitssitzungen des Vorstandes mit den Gemeinderäten, erinnerte an einige Exkursionen und gesellige Veranstaltungen, und wies vor allem auf die im Jahr 2017 durchgeführten und zum Teil gut besuchten Gesprächsrunden in allen drei Ortsteilen hin.

c. Die Kassiererin Bettina Büse gab den Mitgliederstand mit derzeit 27 an, und berichtete über die Einnahmen und Ausgaben mit dem Ergebnis, dass der Kassenbestand leicht angewachsen ist.

d. Die Kassenprüferin Helga Boonekamp bestätigte in ihrem durch den Vorsitzenden verlesenen Bericht eine übersichtliche und einwandfreie Kassenführung, und empfahl die Entlastung der Kassiererin.

Auf Vorschlag von Lutz Trepte wurde der gesamte Vorstand in offener Abstimmung einstimmig (unter jeweiliger Enthaltung der anwesenden Vorstandsmitglieder) entlastet.

Wahlen

Auf Vorschlag und ohne Gegenkandidaten jeweils einstimmig (unter Enthaltung der anwesenden Kandidaten) wurden gewählt:

- a. erster Vorsitzender Helmut Halbhuber
- b. zweiter Vorsitzender Hans Peter Groeschel
- c. Schriftführer Gerhard Busam
- d. Kassiererin Bettina Büse
- e. Beisitzer Lutz Trepte, Gunter Schöbel, Kerstin Kaspar, Uta Weinreich, Mehmet Gülec.
- f. Kassenprüferin Helga Boonekamp

Verschiedenes

Die Versammlungsteilnehmer waren sich einig, dass der Tradition der Freien Wähler Uhdingen-Mühlhofen folgend auch weiterhin regelmäßige Gesprächsrunden in den Ortsteilen als Informationsangebot an die Bürgerinnen und Bürger durchgeführt werden sollen.

Ebenso wurde der Wunsch geäußert, wieder ein geselliges Treffen der Mitglieder mit Partnern zu veranstalten.

Der Vorsitzende gab noch eine Einladung der Freien Wähler Bodenseekreis zur Mitgliederversammlung am 09.11.2017 bekannt.

Nachdem am 24.10.2016 durch Prof. Dr. Gunter Schöbel, Leiter der Pfahlbauten, die Freien Wähler in die Problematik (Schutz des Röhricht, Stopp der Bewaldung) des an die Pfahlbauten angrenzenden Naturschutzgebietes im Bereich der Aachmündung eingeführt worden war, soll evtl. Anfang des Jahres 2018 – vor Beginn der Brutzeit - eine weitere Exkursion mit fachkundiger Begleitung stattfinden.

Gunter Schöbel gab bekannt, dass er als Vertreter der Freien Wähler auf Kreisebene die Einrichtung der Stelle eines Kreisarchäologen – die etwa im Landkreis Konstanz schon lange bestehe - angeregt habe, worüber der Kreistag demnächst entscheiden werde. Gunter Schöbel berichtete ferner über das derzeit durch Mitarbeiter der Pfahlbauten entstehende Ortsbuch und die mit der Erschließung der Teilarchive der früheren Gemeinden verbundenen Schwierigkeiten.

Rege diskutiert wurden anschließend noch verschiedene aktuelle Vorhaben in der Gemeinde, wie etwa in Mühlhofen das Bauvorhaben Ortsmitte und die Freihaltung des ehemaligen Grundstückes Spek Kirchstraße 2 als Parkfläche, die Notwendigkeit vorausschauender und für zumindest 15 bis 20 Jahre tragfähiger Strukturplanungen der Zentren in den Ortsteilen, die Verbesserungswürdigkeit der Abstimmung von Bahn- und Busverkehr im ÖPNV.